

Le camp de jour Élite

Emily-anran Du, Collège Élite

Le camp de jour Élite est le meilleur camp auquel je suis allée. Non seulement on joue, mais aussi on étudie. Là-bas, les professeurs sont gentils, mais il faut travailler très fort avant et après les pauses.

Grâce au directeur, qui a bien choisi les professeurs qui nous enseignent bien, on aura, je l'espère, des bonnes notes et, en sixième année, je serai prête pour affronter les examens d'admission pour le secondaire.

Selon moi, la meilleure professeure est Mme. Danielle qui est mon enseignante de français. Non seulement, elle nous enseigne la langue, mais elle nous fait aimer le français. En salle de classe, elle nous apprend de nouvelles choses très passionnantes qui ne sont pas dans le livre que nous utilisons.

Concernant le directeur, je trouve qu'il est sympathique mais, il n'aime pas le chaos. On doit respecter ses consignes... sinon vous allez devoir subir les conséquences. J'ai aussi remarqué que toutes les personnes qui travaillent avec le directeur ont des lunettes sauf lui. Pourtant, il voit tout!!

Grâce au camp Élite, je me suis fait de nouvelles amies. Je suis même allée chez mon amie pour jouer avec elle. Je conserverai de beaux souvenirs de ce camp. Je ne vais jamais l'oublier! Je serai déçue de quitter le camp quand ce sera le temps. Pour l'instant, je vais profiter de ce que j'ai maintenant. Bref, j'adore mon camp d'été!